

News Release

Tim Pendim Purbalingga Punya Kenangan Di Jalan TMMD Tumanggal

Ratna Palupi - PURBALINGGA.NEWSRELEASE.ID

Apr 5, 2021 - 09:52



Jalan TMMD, Kenangan Tersendiri Bagi Tim Pendim Purbalingga

PURBALINGGA - Jalan baru hasil dari program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga rupanya menjadi kenangan tersendiri bagi Tim Penerangan Kodim (Pendim) Purbalingga. Seperti halnya, Kiki (26) salah satu tim Pendim Purbalingga yang membantu publikasi TMMD mengaku mempunyai cerita tersendiri ketika ikut mempublikasikan

pelaksanaan TMMD.

"Banyak hal yang membuat saya terkesan dengan TMMD ini, karena jujur ini kali pertama saya mengikuti kegiatan TMMD dari awal hingga akhir, banyak cerita dan kenangan yang saya dapatkan," kata Kiki, (4/4/2021).

Kiki menyebutkan salah satu yang membuatnya terkesan ketika harus meliput Kunjungan Tim Pengawas dan Evaluasi (Wasev) TMMD, Marsda TNI Kusworo. Dirinya bahkan mendampingi dari mulai tiba di Pendopo Dipokusumo, mengunjungi MTL Jenderal Besar Soedirman, mengikuti Susur Sungai, Susur Desa menggunakan offroad, hingga jalan bersama Tim Wasev dan Forkopimda Purbalingga.

"Pada saat itu dari Wasev dan Pak Dandim memutuskan untuk berjalan kaki karena offroad dari arah Desa Tegalpingen belum bisa melintas karena terkendala pembangunan gorong-gorong yang belum selesai, jadi mau tidak mau saya ikut jalan sekaligus mendokumentasikan perjalanan mereka," ujarnya.

Dia mengungkapkan jalan yang dilaluinya masih cukup sulit apalagi selepas hujan, kontur tanahnya lembek dan mengakibatkan sepatu sering kali terjebak di tanah. Kurang lebih 800 meter perjalanan yang harus dilalui di bawah terik matahari yang begitu menyengat.

"Alhamdulillah sampai meskipun beberapa kali terjebak di tanah, tapi senang rasanya bisa ikut mendokumentasikan perjalanan sekaligus peninjauan pembangunan jalan TMMD saat itu," tutur Kiki.

Kini, hasil dari program TMMD pun telah tampak dan sudah diresmikan pada Penutupan TMMD pada 31 Maret 2021. Jalan baru tersebut tentunya menyimpan kenangan dan bukti dari kerja keras serta tanggung jawab anggota TNI dan seluruh pihak yang terlibat termasuk masyarakat setempat.

"Ini menjadi cerita dan kenangan tersendiri bagi mereka yang terlibat termasuk saya, terima kasih Pendim Purbalingga atas kepercayaannya. Harapan saya semoga jalan baru TMMD ini bisa bermanfaat bagi masyarakat Desa Tumanggal dan sekitarnya," pungkasnya. (Lilian Kiki Triwulan)